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       Clique ici pour en savoir plus !!!  
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L’accord du participe passé 

 

Le participe passé employé avec 
l’auxiliaire ETRE s’accorde en 
genre et en nombre avec le 
sujet du verbe. 

Ex : Ma mère est partie.  

Mes parents sont partis. 

 
Les verbes pronominaux se 

conjuguent avec l’auxiliaire être : 

Ex : elles se sont habillées. 

Avec l’auxiliaire AVOIR, 
le participe passé ne 

s’accorde jamais avec le 
sujet. 

 

Ex : Les chiens ont mangé 
tous leurs os.  

 

Le participe passé peut être 
employé comme adjectif. 

Dans le cas, il s’accorde avec 
le nom auquel il se rapporte.  
 

Ex : ces pommes pelées 

Les devoirs terminés 
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